508 cm²

Página: 1, 22 1/2



TRIBUNAL VALIDA RIUNFO DE LEMUS

#JALISCO

TRIBUNAL ELECTORAL DA POR GANADOR A MOVIMIENTO CIUDADANO PARA LA ELECCIÓN A GOBERNADOR Y PARA LA CAPITAL DEL ESTADO

POR ADRIANA LUNA Y MAYELI MARISCAL



de Movimiento Ciudadano al gobierno de Jalisco, Pa-

comicios del pasado 2 de junio con una diferencia de más de 5 puntos porcentuales con respecto a los votos obtenidos por el segundo lugar, y fue ratificado por el Tribunal Electoral estatalcomo el próximo gobernador. Además, no hubo irregularidades graves que obliguen a repetir el proceso.

"La votación sí cambió, hubo una reconfiguración en el cómputo, por ejemplo, en el caso de Lemus, rebasa el umbral del cinco por ciento y lo sitúa en otro contexto jurídico porque ya no es determinante el resultado", explicó el magistrado presidente del Tribunal Electoral, Tomás Vargas Suárez.

Pablo Lemus Navarro, obtuvo 5.8% más votos que la morenista Claudia Delgadillo, por lo que su triunfo es indiscutible, según el marco constitucional.

El Tribunal Electoral validó la elección a la gubernatura de Jalisco con 3 millones 667 mil 673 votos. De ellos, Movimiento Ciudadano obtuvo un millón 626 mil 789 votos, lo que significa el 44.25% de la preferencia electoral. Por su parte la coalición Sigamos Haciendo Historia por Jalisco se quedó con un millón 440 mil 024 que representa

El Tribunal subrayó que tras analizar las pruebas presentadas por el Partido Morena sobre presuntas irregularidades graves que obligarían a la anulación

de la elección y la repetición del proceso electoral, se determina su improcedencia.

Mario Delgado, líder nacional de Morena denunció que "las instituciones electorales de Jalisco están cooptadas y no han entendido que la voluntad del pueblo no admitirá un fraude. Acudiremos al Tribunal Electoral Federal para defender tanto la Gubernatura como la Presidencia Municipal de Guadalajara", escribió en sus redes sociales.

REUNIÓN PENDIENTE

Previo a que se diera su ratificación como ganador de los pasados comicios, Pablo Lemus indicó que la reunión con la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum no se daría hasta que no se resolvieran los resultados de la elección a la gubernatura en el Tribunal Electoral, sin embargo los trabajos para solicitar presupuesto y presentar proyectos se llevan a cabo con el equipo de Sheinbaum, confirmó Lemus. 🐠



DE JUNIO, SE REALI-**ZARON LOS** COMICIOS.





Página: 1, 22







• El Tribunal ratificó que MC ganó en Guadalajara.



 Avaló que Verónica Delgadillo será la próxima alcaldesa.



 Desecharon la impugnación presentada por Morena.



• SALUD. Ayer Pablo Lemus asistió a la presentación del programa estatal Seguro Salud Jalisco

